



DHL Freight eröffnet neues Logistiklager im türkischen Manisa Lagerservices und maßgeschneiderte Mehrwertdienste auf 38.000 m²

Bonn, 6. Juli 2018: DHL Freight, einer der führenden Anbieter für Straßentransporte in Europa, hat im Industriepark Manisa, nahe dem türkischen Izmir, am 5. Juli ein neues Logistiklager eröffnet. Mit der neuen Anlage reagiert DHL Freight auf die wachsende Nachfrage nach Logistikservices in der Türkei. In den Neubau hat DHL Freight einen hohen einstelligen Millionenbetrag (Euro) investiert und zehn zusätzliche Arbeitsplätze geschaffen.

„Wir freuen uns sehr über die Eröffnung unseres neuen Lagerhauses in Manisa“, erklärt Uwe Brinks, CEO DHL Freight. „Wir haben hier eine signifikante Investition in unser Netzwerk getätigt, um den wachsenden Bedürfnissen unserer Kunden gerecht zu werden und profitieren zugleich von der für Handelsrouten wichtigen geographischen Lage Manisas.“

Mit dem neuen Lager im Industriepark Manisa will DHL Freight die Nachfrage von Kunden nach Lagerdienstleistungen und Logistikservices in der Region bedienen. Die feierliche Eröffnung übernahm Uwe Brinks, CEO DHL Freight in Begleitung von Hasan Kavci, Managing Director, DHL Freight Türkei. Das Investment ist Teil der Strategie FREIGHT 2020, die DHL Freight zum unangefochtenen Markt- und Qualitätsführer im Straßentransport machen soll. DHL investiert dafür kontinuierlich in sein Netzwerk, zu dem mittlerweile über 200 Terminals in 32 Ländern zählen.

„Manisa ist nicht nur Heimat eines der ersten Logistikparks in der Türkei, die Region ist gleichzeitig auch wichtiger Standort für einige der führenden Produktions- sowie Import- und Export-Unternehmen des Landes“, erläuterte Kavci. „Mit unserem neuen Lager werden wir unsere Rolle in dieser wirtschaftsstarken Region stärken.“

Die rund um Manisa ansässigen Firmen exportieren in über 100 Länder weltweit. Mit einem Exportvolumen von fast 3,5 Milliarden Euro im Jahr 2017 gehört Manisa zur Top 10 der exportierenden Städte in der Türkei. Am neuen Standort beschäftigt DHL Freight rund 50 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, hierunter zehn neu geschaffene Stellen. DHL Freight bietet in Manisa neben Lagerservices auch individuelle Logistikdienstleistungen und Mehrwertservices.

– Ende –

Seite 1 von 2



Sie finden die Pressemitteilung zum Download sowie weiterführende Informationen unter dpdhl.de/pressemitteilungen

Medienkontakt

Deutsche Post DHL Group

Media Relations

David Stöppler

Tel.: +49 228 182-9944

E-Mail: pressestelle@dpdhl.com

E-Postbrief: pressestelle.konzern@dpdhl.epost.de

Im Internet: dpdhl.de/presse

Folgen Sie uns: twitter.com/DeutschePostDHL

DHL – The logistics company for the world

DHL ist die weltweit führende Marke in der Logistik. Als „family of divisions“ bieten die DHL-Divisionen ein einzigartiges Logistikportfolio – von der nationalen und internationalen Paketzustellung über Transport- und Fulfillment-Lösungen im E-Commerce, den internationalen Expressversand sowie Straßen-, Luft- und Seefrachttransport bis zum Supply-Chain-Management. Mit rund 360.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in über 220 Ländern und Territorien weltweit verbindet DHL sicher und zuverlässig Menschen und Unternehmen und ermöglicht so globalen Handel. Mit einer einzigartigen Präsenz in Entwicklungs- und Schwellenländern, spezialisierten Lösungen für Wachstumssektoren wie „Technology“, „Life Sciences & Healthcare“, „Automotive“, „Energy“ und „Retail“ und einer ausgewiesenen Verpflichtung zu unternehmerischer und gesellschaftlicher Verantwortung ist DHL „The logistics company for the world“.

DHL ist Teil des Konzerns Deutsche Post DHL Group. Die Gruppe erzielte 2017 einen Umsatz von mehr als 60 Milliarden Euro.